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CAMARA MUNICIPAL DE VALINHO

ESTADO DE SÃO PAULO

  
REQUERIMENTO N.º 1454 12020

Ementa: informações sobre
manutenção nas alamedas Itambé
e Itaipava, no bairro Joapiranga.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. A Municipalidade tem conhecimento que a alameda Itambé e

alameda Itaipava, está precisando de manutenção?

2. Há previsão para manutenção? Se sim, informar a data.

3. Se não, justificar.

4. Há possibilidade de passar asfalto fresado nas alamedas?

Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitar

providências.

Valinhos, 13 de julho de 2020.

Franklina de Lima

  it Verejllor

KIKO MELONI
Vefftador
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